

MONTPELLIER GAME LAB OU COMMENT FAIRE DÉCOLLER VOTRE STUDIO DE JEU VIDÉO !



Montpellier Game Lab, c'est le programme d'incubation du BIC de Montpellier et de Push Start* dédié aux jeunes studios de jeu vidéo. Décollage immédiat !

MONTPELLIER GAME LAB, C'EST QUOI ?

**SIX MOIS POUR CHALLENGER VOTRE PROJET
ET DÉVELOPPER VOTRE RÉSEAU !**

Un programme qui mêle :

- l'expérience du BIC dans l'accompagnement des entrepreneurs
- l'expertise technique et marché de Push Start

Chaque promotion bénéficie d'un programme dédié à ses problématiques pour :



ACCÉLÉRER SON
DÉVELOPPEMENT



RENFORCER
SON RÉSEAU



PÉRENNISER SON
INSTALLATION
SUR LE TERRITOIRE



CONDITIONS POUR BÉNÉFICIER DU PROGRAMME



Être un jeune
studio
de jeu vidéo



Être motivé et
avoir du temps
pour votre projet



Être basé en
Occitanie

ILS SONT PASSÉS PAR LÀ !

« Montpellier Game Lab nous a permis d'ouvrir les yeux sur des essentiels de la création d'un projet de jeu en nous accompagnant de manière bienveillante et en nous prodiguant des conseils constructifs entrecoupés de conférences indispensables. »

Handmade Dreams Studio



« Nous étions tous compétents dans nos domaines respectifs, mais n'étions pas forcément à l'aise sur l'estimation des délais, des coûts de production, etc. Montpellier Game Lab nous a permis d'identifier quels étaient les points que nous devions régler. C'est super sécurisant quand on se lance. »

Fireplace Games

« Montpellier Game Lab a été décisif à nos débuts. L'entreprise a été fondée par une équipe de juniors sortis d'études. Un accompagnement de personnes expérimentées a permis de poser des fondations opérationnelles, techniques et administratifs stables. Montpellier Game Lab nous a surtout permis d'entrer dans un réseau de professionnels prêts à partager leurs connaissances et expériences de l'industrie. »

Hot Chili Games



REJOIGNEZ-NOUS !

ET PROFITEZ D'UN RÉSEAU DE SPÉCIALISTES QUALIFIÉS SUR
CHAQUE THÉMATIQUE POUR CONCRÉTISER VOTRE PROJET.

Montpellier Game Lab s'inscrit pleinement dans la dynamique de structuration de la filière des Industries Culturelles et Créatives et le projet de pôle territorial ICC montpelliérain.

montpelliergamelab.com

#MontpellierInterconnexionsCréatives

#MontpellierGameLab

